

Roman Doblender

Mein Name ist Doblender Roman geboren in Umhausen/Tirol wohnhaft in Bludenz/Vorarlberg.

Ich habe mit der Fotografie sehr spät 2012 angefangen.

2013 bin ich dem Photoclubwest in Bürs beigetreten und wo ich seit 2021 Obmann bin.

2014 habe ich mich beim ÖVF angemeldet und habe inzwischen den MOVF Weiß erreicht.

2014 meldete ich mich bei der FIAP an und bin da auf den EFIAP/b gekommen.

2014 Habe ich mich auch bei der PSA angemeldet und habe inzwischen den MPSA2 erreicht.

2019 Meldete ich mich auch noch bei der GPU an und erreichte da den GPU CR3, GPU VIP2, Aphrodite.

2013 bin ich der IIWF beigetreten und bin da bei der EM.IIWF-Diamant.

Insgesamt habe ich inzwischen 4285 Annahmen und 272 Auszeichnungen International und National erlangt.